



**Madame Agnès Buzyn
Ministre
des Solidarités
et de la Santé**

**14, avenue Duquesne
75350 PARIS 07 SP**

LETTRE OUVERTE

Lettre en recommandée A.R.

Montceau, le 12 Janvier 2018

Madame la Ministre,

La décision du Copermo de fermer toute la chirurgie au CH de Montceau les Mines, outre la catastrophe sanitaire et sociale qu'elle va engendrer, constitue un déni de démocratie.

En effet dans la zone d'attractivité de notre CH, 42 maires et leurs conseils municipaux vous ont dit, avec le Codef, la nécessité de maintenir la chirurgie au sein d'un bassin de vie de plus de 105 000 habitants.

Nous vous avons demandé, et nous réitérons notre demande, de geler la restructuration envisagée et de revoir le dossier dans le cadre des changements que vous avez annoncés et notamment l'abandon de la T2A qui est la source principale des problèmes financiers de TOUS les hôpitaux.

Par ailleurs la fermeture de l'ambulatorio est en totale contradiction avec votre détermination à développer cette technique que l'on dit adaptée aux hôpitaux de proximité.

Nous adressons copie de la présente à votre collègue député monsieur Gauvain pour qu'il appuie notre requête.

Nous exhortons la population, les élus, les syndicats et le monde associatif à se mobiliser pour vous dire notre opposition au séisme sanitaire et social présenté par l'ARS et validé par le Copermo.

Nous osons encore espérer que vous ne cautionnez pas des décisions prises uniquement sur des critères financiers et sans tenir compte des besoins de santé d'un territoire comprenant 62 communes comptant 105 000 habitants.

Veillez agréer, Madame la Ministre, l'expression de nos sentiments citoyens.

**Michel Prieur
Président du Codef**